

Sehr geehrte Kunden,

besten Dank für Ihre Anfrage nach Informationen zu Per- und polyfluorierte Chemikalien (PFAS) in Produkten die von Horelec GmbH in der Produktion verwendet werden.

Horelec GmbH ist sich der vielen Probleme bewusst, mit denen die Elektronikindustrie heute konfrontiert ist.

Als Produktionsfirma stellt Horelec GmbH keine Produkte her oder lässt sie herstellen. Uns ist es bekannt, dass Produktionsunternehmen ein wichtiges Glied in der Sorgfaltspflicht und den Berichterstattungsbemühungen unserer Kunden darstellen.

PFAS sind eine Gruppe von Chemikalien, die nach aktuellem Kenntnisstand aus etwa 10.000 verschiedenen Substanzen bestehen. Aufgrund ihrer Persistenz, auch als "forever chemicals" bekannt, hat die Europäische Union beschlossen, die Verwendung von PFAS nach Möglichkeit zu reduzieren.

Derzeit läuft die Beratung der Kommission zur Auswertung der Konsultation bei der ECHA (Europäische Chemikalienagentur). Die Ergebnisse dieser Konsultation werden frühestens in diesem Jahr vorliegen.

Es ist wichtig zu beachten, dass PFAS derzeit gemäß europäischer Gesetzgebung nicht deklarationspflichtig sind und es noch unklar ist, welche zukünftigen Regelungen in Bezug auf diese Chemikalien getroffen werden. Daher erhalten wir auch von unseren Distributoren und diese von den Herstellern noch keine Aussagen zur Verwendung von PFAS.

Wir verstehen Ihre Bedenken und versichern Ihnen, dass wir die Entwicklungen in Bezug auf PFAS genau verfolgen und alle notwendigen Maßnahmen ergreifen werden, um die Vorschriften einzuhalten und die Sicherheit unserer Kunden zu gewährleisten.

Hinsichtlich des Gesetzes (An Act To Stop Perfluoroalkyl and Polyfluoroalkyl Substances Pollution Sec. 1. 38 MRSA §1612) vom US-Bundestaat Maine, welches sich auf ein Verkaufsverbot von Teppichen oder Stoffbehandlungen welche PFAS enthalten bezieht, unterliegen unsere Distributoren von Elektronikbauteilen derzeit nicht.

Für den Fall, dass Hersteller oder Distributoren uns über das Vorhandensein PFAS in Kenntnis setzen, werden wir unserer Informationspflicht selbstverständlich nachkommen.

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir derzeit keine kundenspezifischen Fragebögen beantworten und aufgrund der Komplexität und der permanenten Weiterentwicklung der Thematik, sowie der Vielzahl der Artikel und Hersteller keine umfassenden Bestätigungen in unserem Namen geben können.

Ihren evtl. Fragen stehen wir gerne zur Verfügung und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Horelec GmbH